

Bericht zu Mitgliederversammlung vom 22.05.2025

Am 22.05.2025 fand im Forum der Elsenztalhalle die Mitgliederversammlung des Diakonievereins Bammental statt. Etwa 50 Mitglieder durften vom ersten Vorsitzenden Ronald Stoll begrüßt werden. Der Mitgliederstand konnte im Vergleich zum letzten Jahr gehalten werden und beträgt aktuell 454 Mitglieder. Nach der Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der Beschlussfähigkeit und der Totengedenken konnten die Geschäftsberichte beginnen. Frau Schröer informierte über die Arbeit im Vorstand und stellte eine positive Finanzprognose vor. Somit kann die Nachbarschaftshilfe aktuell in eine gesicherte Zukunft schauen. Der Kassenbericht durch Herrn Dr. Mühleisen ermöglichte den Besuchern noch einen genaueren Einblick in die einzelnen Konten und Kontobewegungen und bestätigte die positive finanzielle Entwicklung. Herr Nikolajewicz gewährte einen Einblick in die aktuellen Zahlen der Helfer:innen im Verhältnis zu den Klienten. Dabei wurde deutlich, dass dringend Helfer benötigt werden und dass eine aktive Suche nach ihnen erforderlich ist. Von der Nachbarschaftshilfe werden verschiedene Werbeprogramme initiiert und alle wurden aufgefordert, für das Ehrenamt als Helfer in der Nachbarschaftshilfe zu werben. Nach der Aussprache zu den Berichten kam der Bericht und die Entlastung der Kassenprüfer. Die Entlastung erfolgte einstimmig. Unter dem Punkt Wahlen stellte sich Herr Stoll ohne Gegenkandidaten, noch einmal für eine weitere Periode von zwei Jahren zur Verfügung und wurde einstimmig gewählt. Ebenso wurden Frau Schröer als Schriftführerin und Frau Wally als Kassenprüferin einstimmig in ihr Amt gewählt und beide nahmen die Wahl an. Bei den Beisitzern wurde Frau Fries nach 34 Jahren verabschiedet. Die Vorstandschaft bedankt sich sehr für die Zusammenarbeit und langjährige Treue. Als Beisitzer wurde Herr Nikolajewicz vorgeschlagen, der einstimmig gewählt wurde und die Wahl annahm. Unter dem Punkt Sonstiges kam der Vorschlag für die Helfer:innen wieder einen Auffrischungskurs in erster Hilfe zu organisieren. Dem will die Nachbarschaftshilfe nachkommen. Nachdem der Punkt Sonstiges dann geendet hatte, schloss der erste Vorsitzende Ronald Stoll die Mitgliederversammlung und die Besucher kamen bei Kaffee und Kuchen ins Gespräch. In diesem Rahmen noch ein herzliches Dankeschön an alle Helfer, die diese Mitgliederversammlung gestaltet haben.

Text: SN